

2º Seminario Minería Emergente 2025: Actores del ecosistema minero se reunirán en Copiapó para abordar el futuro de la mediana minería

En un escenario marcado por la necesidad de diversificar la matriz productiva, fortalecer las economías regionales y avanzar hacia una minería más sostenible, la mediana minería enfrenta desafíos estructurales que requieren atención urgente. Entre ellos destacan la falta de acceso a financiamiento, la escasez de capital humano especializado, las brechas en innovación tecnológica y la necesidad de una institucionalidad acorde a su realidad productiva.

Para abordar estas temáticas desde una mirada multisectorial, el Centro de Estudios del Cobre y la Minería (CESCO) en conjunto con la Corporación para el Desarrollo de la Región de Atacama (CORPROA), realizarán el próximo martes 22 de julio la segunda edición del seminario Minería Emergente: Desafíos de un sector diverso, en el Hotel Antay de Copiapó.

El encuentro, que busca consolidarse como una de las instancias más importantes dedicadas exclusivamente a la mediana minería en

**El encuentro, a realizarse el próximo 22 de julio en la Región de Atacama, congregará a destacados referentes del sector, quienes abordarán los desafíos y oportunidades de la mediana minería en el país.*

CESCO
CENTRO DE ESTUDIOS
DEL COBRE Y LA MINERÍA
CENTER FOR COPPER
AND MINING STUDIES

Seminario
**Minería
Emergente**
DESAFÍOS DE UN SECTOR DIVERSO

Fecha
22 de Julio

Lugar
**Hotel Antay,
Los Carrera #2440,
Copiapó, Atacama,
Chile.**

Chile, tiene como objetivo principal visibilizar el rol estratégico que este segmento cumple en el desarrollo regional, así como abrir un espacio de conversación sobre sus principales desafíos en materia de talento, innovación, sostenibilidad, institucionalidad y desarrollo de inversiones. Durante dos jornadas, representantes del sector público, privado, gremial y académico dialogarán sobre las brechas y oportunidades de una industria que se encuentra en un punto clave de transformación.

La jornada contará con la apertura de la ministra de Minería, Aurora Williams; el presidente del directorio de CESCO, Cristián Quinzio; y autoridades regionales como el gobernador de la región de Atacama, Miguel Vargas; el delegado presidencial Rodrigo Illanes y el presidente de la Corporación para el Desarrollo de la Región de Atacama (CORPROA), Juan José Ronsecco. A ellos se sumará la directora de CESCO y del Centro Estudios de Vantaz Group, Daniela Desormeaux, quien ofrecerá una presentación inaugural con foco en la estrategia de minerales críticos para la región.

“El objetivo de este seminario es poner en valor a un actor que muchas veces queda invisibilizado entre la pequeña y la gran minería. La minería emergente representa una oportunidad real para diversificar el desarrollo minero del país. Con este espacio buscamos abrir una conversación que reconozca su heterogeneidad, promueva buenas prácticas y permita avanzar hacia políticas públicas más justas y adecuadas para su realidad”, afirmó Jorge Cantallops, director ejecutivo de CESCO.

“La mediana minería es diversa, tanto en el objeto de su operación y producción, como en su ubicación geográfica, la diversifi-

cación de su cartera de inversiones e incluso en las fuentes de inversión. Pero además es cercana respecto a las comunidades en donde está inserta y una palanca clave para fomentar el desarrollo de otros ejes económicos regionales. La mediana minería es un actor clave para el desarrollo territorial y la generación de empleo local, algo que valoramos profundamente y es un pilar para los socios mineros de CORPROA y el Cluster Minero. Tener esta instancia de diálogo, en una plataforma tan relevante como CESCO, resulta de gran importancia para todo el ecosistema empresarial de Atacama”, comentó Juan José Ronsecco, Presidente de CORPROA.

El programa contempla bloques temáticos sobre atracción de talento, innovación tecnológica, desarrollo de inversiones, institucionalidad y sostenibilidad. Entre los expositores confirmados se encuentran el gerente de Asuntos Legales y Sostenibilidad de Fenix Gold, Felipe Ramírez; el director de Proyectos de Santo Domingo, Capstone Copper, Sergio Gaete; el director corporativo de Medio Ambiente, Permisos y Asuntos Externos de Lundin Mining, Sergio Vives; y el gerente de Asuntos Corporativos y Desarrollo Sostenible de Andes Iron, Francisco Villalón.

También participarán el presidente de SONAMI, Jorge Riesco; el vicepresidente de ENAMI, Iván Mlynarz; el CEO y cofundador de CEIBO, Cristóbal Undurraga; el gerente de Operaciones Mina de Minera Carola, Francisco Bustamante; el socio de Spencer Stuart, Pepe Barroilhet; y el presidente de Acades, Alberto Kresse, entre otros.

Además de las presentaciones y paneles, el evento ofrecerá espacios de encuentro y networking. Más información y entradas en <https://welcu.com/cesco/minem25>